

Mit dem Nuki Smart Lock erhält das ambulante Pflegepersonal via Smartphone Zutritt zum Wohnraum pflegebedürftiger Personen

Nuki – die smarte Zutrittslösung im Pflegebereich

Am Anfang der täglichen Pflegetour steht die Fahrt zur Station, um dort die Schlüssel der auf dem Plan stehenden Kunden abzuholen: Das kostet Zeit und somit auch Geld. Eine effiziente und zugleich einfache Alternative bietet das österreichische Unternehmen Nuki Home Solutions: Mit dem Nuki Smart Lock lässt sich die Haustür per Smartphone und der dazugehörigen Nuki App öffnen und zusperren. Anstelle von Schlüsseln vergibt die Station individuelle digitale Zutrittsberechtigungen für das Pflegepersonal.

Dienstleister in der ambulanten Pflege sind auf einen gesicherten Zugang in die Wohnung der Pflegebedürftigen angewiesen. Aufgrund von Mobilitätseinschränkungen, die oft mit Krankheit und dem Altern einhergehen, muss dieser Zugang in Form eines Schlüsselduplikates sichergestellt werden. Da häufig nur ein Schlüssel vorhanden ist, ergeben sich täglich neue Herausforderungen im Schlüsselmanagement. Gerade wenn ein Mitarbeiter überraschend krank wird, kann dies aufwendige und ineffiziente Prozesse bedeuten.

Dank Nuki kann dieses Problem Vergangenheit werden. Das Nuki Smart Lock ermöglicht effi-

zientes und wirtschaftliches Schlüsselmanagement und garantiert verlässlichen Zugang. Das elektronische Türschloss wird auf der Innenseite der Tür auf den bereits bestehenden Schliesszylinder aufgesetzt und ermöglicht die intelligente Steuerung per Smartphone – sogar aus der Ferne. Konzipiert als Nachrüstlösung erfolgt die Montage in wenigen Minuten – ganz ohne Schrauben oder Bohren. So verwandelt Nuki das Smartphone in einen intelligenten Schlüssel.

Nuki ersetzt auch den unsicheren und antiquierten Schlüsseltresor an der Aussenseite der Wohnobjekte pflegebedürftiger Personen.

Die Kommunikationsprotokolle von Nuki sind so sicher wie diese im Online-Banking. Mehrfache Tests von unabhängigen Instituten belegen dies – wie auch das Zertifikat des renommierten AV-Test-Instituts.

Flexibel und übersichtlich

Zeitintensive Schlüsselfahrten entfallen mit Nuki komplett. Das Pflegepersonal lädt die Nuki App (erhältlich für iOS und Android) herunter und erhält eine digitale Zutrittsberechtigung, welche sowohl zeitlich eingeschränkt, als auch uneingeschränkt vergeben werden kann. Im berechtigten Zeitraum sperrt das Pflegepersonal die





Tür ganz unkompliziert mit dem Smartphone oder dem Nuki Fob – einer handlichen Bluetooth-Fernbedienung. Zutrittsprobleme bei kurzfristigen Dienstplanänderungen oder in Notfällen gehören endlich der Vergangenheit an.

Sollte ein Smartphone oder Nuki Fob verloren gehen, muss zudem nicht die ganze teure Schliessanlage getauscht, sondern lediglich der Zugang gelöscht werden.

Die Verwaltung der Zutrittsberechtigungen ist über die Nuki App oder die desktop-basierte Plattform (Nuki Web) möglich. Zutrittsberechtigungen können jederzeit vergeben und gelöscht werden. Über die App oder Nuki Web werden diese entweder permanent, zeitlich begrenzt oder wiederkehrend vergeben. Sämtliche Zutritts- und Sperrvorgänge

werden im Protokoll verzeichnet. Dadurch garantiert Nuki ein optimales Mass an Sicherheit – für Pflegedienst und Kunden gleichermaßen.

Jederzeit gesicherter Zutritt zum Objekt der pflegebedürftigen Personen

Im Notfall können Minuten entscheiden. Daher ist es wichtig, dass sowohl für Notdienste, Pflegepersonal aber auch für Angehörige ein dauerhafter Zugang zum Zuhause pflegebedürftiger Personen gesichert ist. Dank Nuki ist dieser Zugang für alle Beteiligten jederzeit gewährleistet, sodass lebenswichtige Minuten gespart werden können.

Durch offene Schnittstellen kann das elektronische Türschloss von Nuki nahtlos in Pflege-Soft-

ware-Lösungen integriert werden. Zahlreiche Partner haben Nuki bereits in ihr Hausnotrufsystem integriert. So kann die pflegebedürftige Person über eine Notruftaste, oder lediglich per Stimmbefehl oder mit Hilfe von intelligenter Sensorik einen Alarm auslösen. Ist eine Intervention nötig, (z.B. Sturz) kann durch die kombinierten Lösungen dringend notwendige Zeit bis zur Hilfeleistung eingespart werden, da die Mitarbeiter der Alarmempfangsstelle dank des Nuki Smart Locks aus der Ferne aufsperrern können. Rettungskräften wird so der rasche und problemlose Zugang zum Objekt ermöglicht.

Weitere Informationen

www.nuki.io

Unkompliziertes Sperren der Tür mittels Smartphone oder Nuki Fob, einem kleinen Bluetooth-Schlüsselanhänger, mit dem man auch ohne Smartphone auf- oder zusperren kann.

